

De Avancemos Quitamos 10 mil becas

◆ SHIRLEY SANDÍ

ssandi@lateja.co.cr

Este año serán más duros con la plata de las becas de Avancemos.

Muestra de ello es que el año pasado 10 mil perdieron la ayuda por mentir en sus datos personales, no actualizar sus datos o por dejar el colegio.

El presidente del IMAS, José Antonio Li, explicó que cada mes revisarán los datos del Registro Civil y el de la Propiedad para ver si los padres ganan más salario del reportado o tienen más bienes.

Ahora solo se permitirá sacar cierta suma de la tarjeta y el resto deberá ser usado en comida o el pago de servicios, como luz o agua.

.....